女性同窓生エッセイー期一会 第14回 磯野(旧姓:武重) 玲子さん(69期)

私の関東同窓会との最初の出会いは、同窓会誌を通じて同窓会ゴルフに参加させていただいたあたりからではないかな、と記憶しています。参加してみると、『上田高校 OB の方々は、魅力ある人物の宝庫』、という印象で、先輩や後輩の方々と社会人になってからお知り合いになれたのは、とても貴重な経験でした。

その中でも、同窓会ゴルフでお会いして、出身地(佐久市茂田井)が同じことがわかった倉見先輩とは、ふるさとに帰るたびに、ゴルフに、食事に、温泉にと誘っていただき、今でも親しくお付き合いさせていただいています。

また、武重本家酒造の酒蔵開き参加を兼ねて、私の実家に泊まりにきてくださった白井先輩はじめ数名の先輩方々とも、田舎を散策したりして楽しい時間をすごさせていただきました。

高校時代に自分が属していたクラブ、『英語班』の同窓会を思いついたのも、関東同窓会に参加してからでした。自分より 10 年くらい年上の先輩方々から数年年下の後輩たち全員の現住所を調べて、私と同期の並木君に一緒に幹事をやってもらい、先輩の会社の施設を使用させていただき、初の英語班同窓会を開催することができました。これは、先輩方をはじめ、みなさん、たいへん喜んでくださいました。一緒に幹事を快く引き受けてくれた並木君は、残念ながら数年前に病気で亡くなってしまい、寂しい限りですが、英語班同窓会は今でも引き継がれ、時々開催されており、うれしい限りです。

人の一生、一期一会といいますが、父を高校時代に千曲川の事故で失った私には、人生何が突然起こるかわからない、という気持ちが常にあり、人と会うときには 後悔のないように誠心誠意で接することをいつも心がけています。

いまふりかえると、高校時代は楽しいこと、悲しいこととたくさんの思い出があり、人生の転機だったように思います。

一番の思い出は、松尾祭のときにシェークスピアの英語劇『ロミオとジュリエット』でジュリエット役を演じたことでしょうか。どういうわけか当時の英語班は、英会話はあまりしなくて(できなくて?)、毎年、シェークスピアの劇を演じることが伝統でした。当時、たまたまオリビア・ハッシー主演の映画『ロミオとジュリエット』が上映されていたこともあり、何回も見に行きました。いま考えると、よくあの Old English を暗記して演じられたものだな、と感心します。(今だったら、やれる自信まったくないです!) 当時、私たちは、無垢な(?) 高校生だったので、ラブシーンの経験豊かな先輩などいるはずもなく、演技指導するのに、『経験がないから、弱ったな。』と先輩が頭を抱えていたのを思い出します。(笑)

アメリカの会社 (ナイキと IT 企業) をリタイアした後は、NPO 組織の会長を勤めて日米文化活動イベントの企画をしたり、日本からアメリカを訪れてくる友人たちを案内したり、逆に日本にくる外国からの友人たちを案内したり、日本の学校でいじめにあって、登校拒否になっていた親戚の子をこちらの高校に入れて卒業できるようにヘルプしたり、ボランティア活動をしながら現在にいたっています。主人の大学同期の友人たちが 10 人ほどでオレゴンを訪れたときは、山に、コーストに、滝に、アウトレットショッピングにと 10 日間盛りだくさんのスケジュールを組んで、オレゴン中 2000 キロを運転したことがありますが、車 2 台に分かれて、私のあとをついてきて運転してもらったとき、後ろのドライバーをやってくれた方が安全運転のため、私との車間距離を十分すぎるほどあけて運転していたため、2 台の間にトラックや大型車など前が見えない車に入られ、目的地についてみたら、後ろの車一台がいなか

ったことがあります。数分後『いま、動物園に来ちゃいました!』という連絡がはいり、やれやれ。それ以降は、目印になる旗を立てて運転するなどという珍道中のエピソードもありました。

近況報告としましては、45年以上住んでいる米国オレゴン州で、家庭菜園、ゴルフ、ピアノなどを楽しんでいます。日本には毎年秋から冬にかけて帰国していますが、いつも会うのを楽しみに待っていてくれる友人がいるのは、とても幸せなことだと思っています。

小さいころからやってきたピアノも、もう少しレパートリーを増やして、70歳になったら、自分の小さいリサイタルを開きたい、というささやかな夢があり、ピアノ仲間と毎月一度、自分の練習している曲を披露する会にも属して楽しんでいます。

オレゴンも世界陸上などを通じて、多くの方々に知られてきました。皆様も機会があったら、ぜひこの素晴らしいオレゴン州を訪れてみてください。



上田高校時代の同級生とミニ同級会(?)



寝室から見える Mt. Hood(富士山と同じくらいの高さ) の朝焼け。この景色があるので、夏はオレゴンから出られません!



ゴルフ仲間と



ゴルフ場で



オレゴン・ワシントン州の海岸で採れる Razor Clam (フライにしたり、クラムチャウダーにすると美味しい)







オレゴン東部ベンド市近辺の滝とマッケンジー川の渓流